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令和元年度 第５回江南区自治協議会 会議速報 
 

開催概要 

○名称：令和元年度 第 5回 江南区自治協議会 

○日時：令和元年 8月 22日（木）午後 1時 30分～午後 3時 05分 

○場所：江南区役所 302会議室 

○出席委員：坂井委員、渡邉寿子委員、渡辺啓子委員、石井委員、小形委員、阿部委員、

今井委員、櫻田委員、上村委員、横木委員、畑野委員、山﨑委員、藤田委員、田村委

員、長谷部委員、小野委員、石崎委員、和澄委員、横田委員、湯田委員、佐藤委員、

中野委員、髙橋委員、見田委員、塚原委員、豊岡委員、小林委員 以上 27名 

（欠席：石澤委員、間島委員、山本委員 以上 3名） 

○事務局：江南区長、副区長、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、

江南消防署長、江南区教育支援センター所長、亀田地区公民館長、亀田図書館長、地

域総務課長補佐、同課長補佐、同課係長、同課主査、同課副主査、 

○傍聴 2名 

 

審議内容等 

 

1 議題 

(1）令和元年度 特色ある区づくり予算の実施状況について 

事務局から、令和元年度特色ある区づくり予算について、現在の実施状況と今後

の予定・検討課題が報告された。 

続いて、令和２年度特色ある区づくり予算編成スケジュールについて説明があっ 

   た。 

 

≪主な意見等≫ 

    ・梨料理講習会の日程や募集の仕方をお聞きしたい。 

   ・亀田縞を地域ブランドとしてどのように発展させていくのか。コストを考えると

量産化できるとよいのではないか。 

   ・小・中学生に亀田縞のことを総合学習以外にもう少し工夫をした形で教える方法

があればいいと思う。 

   ・いい汗いい食江南健康ライドで軽食としてどんなものを出しているのか、それか

ら出店している企業の名前をお聞きしたい。 

   ・新潟交通バスと同じ路線でなく、区バスにはもう少し地域の中に入ってきてほし

い。 

   ・免許返納を考えている人（高齢者など）を対象にバスの試乗体験をできないか。   

・ ジュニアレスキューの時間が短く、表面的なものしかやっていない。もう少し深

い内容をやるともっといいと思うので、検討してほしい。 

 

 

2 報告 

（1） 令和元年１０月の消費税引き上げに伴う区バス等運賃改定ついて 

事務局から、令和元年１０月からの消費税引き上げに伴う区バス等運賃の改定つ
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いて説明があった。運賃改定日は１０月１日を予定している。 

 

（2） 江南区自治協議会各部会の報告について 

    部会長から、前回の部会概要や今後の予定などの報告があった。 

 

 

3 連絡事項・その他 

 ○事務局から、7 月 1 日に北区文化会館で行われた「新潟市区自治協議会委員研修会」

の記録配付のご案内。 

○次回の江南区自治協議会は、当初予定していた 9 月 26(木)日を 9 月 27 日(金)へ変更

し、午後 3 時から区役所正面隣の亀田健康センター２階 集団健診室で開催。本会議

の前に、午後 1時 30分から各部会を開催。 

 

 


